

#SCHWERBEHINDERTENVERTRETUNG 15. März 2019

KSVP der Deutschen Bahn AG gewählt

Am Montag wurde in Berlin die
Konzernschwerbehindertenvertrauensperson der DB AG (KSVP DB AG)
gewählt. Mit deutlicher Mehrheit ging Steffen Pietsch aus dieser Wahl
hervor.



v.l.n.r.: David Warwas, Lothar Grösch, Maxi Rzehak, Lars Züllighoven, Steffen Pietsch, Alfons Kruse, Monika Reinhardt, Detlef Jost, Elke Maennchen (Foto: Joachim Hellmeister)

Im Anschluss folgte die Wahl seiner acht Stellvertreter. Wir gratulieren allen
neugewählten bzw. wiedergewählten Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich
und wünschen ihnen viel Erfolg bei ihrer anspruchsvollen Tätigkeit.